



# 北ノ川小学校便り

教育目標 「かしこく やさしく たくましく」  
～主体的に未来を拓く子どもの育成～

第6号 令和4年11月24日 北ノ川小学校発行



## 北ノ川フェスティバル開催



1・2年生のステージ



3・4年生のステージ



5・6年生のステージ



教職員のステージ



全校合唱のステージ



大勢の方が見に来てくれました。

## 久しぶりの「北ノ川フェスティバル」での販売活動とプレゼント渡し



今年度の「北ノ川フェスティバル」では、5・6年生が収穫した「もち米」を販売しました。2kg入りの袋に詰め、27袋分、販売価格は1袋500円で販売しました。売れ行きの好調で、27袋を完売することができました。

1・2年生の「手作り芋のつるリース」と学校からの来場プレゼント、「へちまのたわし」渡しも、みんなで協力して渡すことができました。

久しぶりのイベントでとても賑やかな時間を過ごすことができました。参加してくれた保護者・地域の皆さん、温かい拍手や声援ありがとうございました。



参加者全員によるクイズ大会  
3・4年生が北ノ川クイズで頑張りました。

今後とも北ノ川小学校へのご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

11月13日(日)に北ノ川フェスティバルを開催しました。今年度から、北ノ川小学校単独での開催でしたが、各学年の出し物・北ノ川クイズ・教職員の歌・合唱・合奏・もち米販売・芋のつるリースのプレゼント等たくさんの内容での開催でした。

来場者も新型コロナ感染対策を行い、地域の方や保護者にも呼びかけました。50名近い観客に、児童たちも緊張気味でした。

朝から降っていた雨も開演前にはすっかり上がり、暖かな日差しがさしていました。

ステージに上がった児童たちは、緊張しながらも練習の成果を発揮し、最高のステージを見せられました。参加してくれた保護者、地域の方々からは温かな拍手や笑い声が聞こえてきました。

小学校だけで開催した「北ノ川フェスティバル」でしたが、児童も満足のいくステージになって大変うれしく思いました。



沿道での応援よろしくお願いします。

**12月16日(金)**  
北ノ川小マラソン大会開催  
小学校校庭を10:30スタート


